

Referenz

Frau Iris Holz De Ceglia ist seit April 2013 regelmäßig für Göppinger Familientreff tätig. Göppinger Familientreff ist ein Teil des Projekts, das von Kreisjugendamt und Kommunen seit 8 Jahren geführt wird und als Ziel die Unterstützung und Förderung der Familien mit Kindern hat.

Frau Iris Holz-de Ceglia ist bei uns im Rahmen des Familientreffs für Elternvorträge und der fortlaufenden Leitung des Schülerclubs auf Honorarbasis tätig.

In den Vorträgen gibt sie ihr fachkundiges Wissen aus der Ermutigungspädagogik weiter. Zusammen mit den Eltern sucht sie für deren Fragen nach passenden Lösungsmöglichkeiten.

Im Schülerclub ist sie für den Ablauf, die Inhalte, die Einarbeitung der Helfer/innen und der Durchführung alleinverantwortlich zuständig. Das Konzept beinhaltet Hausaufgabenbetreuung, ermutigende Lernhilfe und Stärkung des Selbstvertrauens für Grundschüler. Die Kinder werden individuell, nach ihrem Entwicklungsstand gefördert. Elemente aus dem Sozialkompetenztraining(nach Marlene Baron) werden spielerisch in der Gruppe umgesetzt. Desweiteren stehen Gemeinschaftsaktionen, Spiele, gemeinsames Kochen oder Backen oder kleine Ausflüge auf dem Programm.

Ihre psychologischen Fähigkeiten, unterschiedliches Verhalten in der Gruppe zu erkennen, Lösungsmöglichkeiten anzuwenden, bzw. den Helfer/innen zu vermitteln; Bedürfnisse der Kinder wahr zu nehmen um Konflikte zu entzerren, die Entwicklung der Schüler im Blick zu haben um zielorientiert arbeiten zu können, freundliche, ermutigende und zielführende Elterngespräche führen zu können, machen sie für uns zu einer kompetenten und wertvollen Mitarbeiterin für diese Aufgabe.

Bednarski

Krystyna Bednarski Dipl. Pädagogin

Leiterin des Göppinger Familientreffs

Im September 2014

